

RI 2013~2014 Theme

ロータリーを
実践し
みんなに
豊かな人生を

御坊東ロータリークラブ

Club Weekly Britain

since 1996.2.14

例会 水曜日18時30分 御坊御坊商工会館3F
事務局 〒644-0002
和歌山県御坊市南350-28(御坊商工会館3F)
連絡先 TEL 0738-23-2334 FAX 0738-22-1234
E-Mail gobo-c@gobo-rc.jp

会長 細川 幸三
副会長 尾崎 達哉
幹事 稲垣 崇

四つのテスト(Four way Test)
(1)真実かどうか (2)みんなに公平か
(3)好意と友情を深めるか
(4)みんなのためになるかどうか

☆ 司会進行 SAA -森本弘之 君
<ビジター>

* 御坊 RC 南 昌余 様

<ゲスト>

* 米山奨学生 チョンジョンチョル 様

* 米山カウンセラー 中筋正浩 様(和歌山西 RC)

Celebration

【会員お誕生日】

会員誕生

白井 勇 君



【ご婦人お誕生日】

栗林よしみ様

【ご結婚記念】

栗林久一 君 ・ 細川幸三 君

会長告知

会長 細川幸三 君

皆さん今晚は！ 本日は、米山奨学生のジョン・ジョンチョルさんがお見えになっています。

また、地区米山カウンセラーの和歌山西ロータリークラブ中筋正浩さん本日はようこそおいでくださいました。それから御坊クラブの南 昌余(みなみ まさよ)さん ごゆっくりご歓談ください。

先週、5日(土)に地区問題の2640地区を正常化する会の会合に行っていました。

その内容について今から簡単に説明させていただきますが、とても2分~3分程度で説明出来るものではありませんので

皆様のお手元に資料を置かせていただいています。

資料1は和歌山城南クラブに対するものです。資料2は仲間だと思っていた次次年度ガバナーノミニーに対するものです。

資料3はガバナー事務局より地区各クラブに対するものです。

資料4は正常化する会の中心メンバーがガバナーに対し出したものです。



資料5は正常化する会の中心メンバーが地区各クラブに対するものです。

資料6は5日の正常化する会でも出された資料です。

皆様、御承知の如く、当時の米田ガバナーより端を発し、現在に至っている訳ですが、争点になっているのは、地区協議会で否決された地区予算を、ガバナーが施行予算と称して地区の運営を行なっている問題を地区大会に於いて各クラブを代表する選挙人による採決で正そうと言う事です。しかし、連日のようにガバナー事務局や2640地区を正常化する会よりメールが届き事態は風雲急を告げようとしています。地区大会では場合によってはガバナーに不信任を突きつける準備をしています。

また、不信任後のシュミレーション準備もし地区大会の選挙人決議には定数がなく、たとえば選挙人登録者が5人で、その内1/2以上、要するに3人の賛成でも成立し、地区大会の選挙人決議が地区に於いて最高決議機関だそうです。要するに、そこで決まった事は地区に対し拘束力がありますので、自分のクラブは地区の問題に関わらないと言う姿勢は、今のガバナーの地区運営を容認したと言う事になります。私達クラブは既に選挙人登録を行なっていますので、地区大会選挙人決議では清き一票を投じたいと考えています。

幹事報告

幹事 稲垣 崇 君

○例会変更

* 次回10月16日の例会は、「たからの湯」で親睦例会となります。現地集合で、18時30分より始めます。

* 御坊南 RC 10月22日(火)は、13時より白馬山風力発電施設見学に変更。

* 有田2000RC 10月9日(水)は、10月12日(土)白木海岸清掃奉仕例会に変更。
10/23(水)は、10/26(土)27(日)地区大会に変更。

11/6(水)は、11/3(日)4日(祝)一泊親睦例会に変更。

* 有田南 RC 10/22(火)は、10/20(日)大阪「天満天神繁昌亭」にて親睦家族例会に変更

* 海南東 RC 10/21(月)は、10/24(木)午後7時より海南商工会議所4階に変更。(フィリピン マンダウェ・イースト RC より来訪のため)

本日のプログラム

「日韓の架け橋」

米山奨学生 チョンジョンチョル 君

皆様、こんにちは。

鄭 鍾哲(ジョン ジョンチョル)と申します。

生まれは釜山です。現在、釜山の衛星都市金海(キメ)市に住んでおります。

私が日本に興味を持ちはじめたのは日・韓の交流会に参加し、色々な体験し、日本人はとても優しいと思ったからです。この交流会は私が住んでいる金海市と九州にある宗像市が姉妹都市として毎年、行われていました。中学生のみで参加できたこともあり、私は2年間、この交流会に参加しました。

交流会を通じて日本現地ガイドや教師という夢もできました。私は現在、大阪観光大学で観光と教職課程を勉強しております。今年5月27日から6月8日まで2週間、大阪市阿倍野区にある明浄学院高等学校に教育実習に行ってきました。担当科目は地理を教えました。地理の内容の中でも韓国の部分を教えることになり、日・韓の間の問題を取り上げてなぜ、韓国人は反日運動などを行っているかを生徒に理解させ、今後、どのように接していくかなどを私の交流会のことを話しながら教えました。そして、韓国は今、戦争中であることを認識してもらうと同時に実際、私が軍隊の中で使用していたものなどを見せながら平和が大事であることも教えました。



たった2週間でしたが、14時間の授業をしながら、私自身が教師に向いていることも分かりましたし、様々な体験もできました。その中でも生徒とのコミュニケーションが大事であることも勉強になりました。授業が終わると今日の授業はどうだったかを素直に言ってくれる生徒もいてその生徒たちの意見を参考にし、もっと良い授業を目指して毎日が充実していました。今後、韓国語の教員免許を取得し、日本の高等学校で日・韓の間の架け橋となる教師になりたいと思います。ご清聴ありがとうございました。

出席報告

出席委員会 雑賀鈴夫 君

会員数	欠席者	出席者	免除会員	出席率
14名	5名	9名	0	64.3%
9月18日 の修正出席率			71.4%	⇒ 78.6%

謝辞

ジョン・ジョンチョルさん、ありがとうございました。

冒頭に、米山カウンセラーの中筋様もおっしゃっていましたが、日本特有の米山委員会には賛否両論様々な意見や考えが聞かれますが、個々の学生達とお会いすると皆さんさすがロータリーの米山奨学生だと歓心させられる立派な学生達ばかりです。

ジョン・ジョンチョルさんも例に漏れず高い目標と志を持って頑張っておられると感じました。今後も益々活躍される事をお祈りし、お礼の言葉とさせていただきます。本日は、ありがとうございました。

10/5-6 御坊祭り



委員会報告

【親睦委員会】委員長 栗林久一 君

* 次週の例会は「たからの湯」で親睦例会となります。出欠の回答をお願いします。

【社会奉仕委員会】委員長 森本弘之 君

* 串本竜巻被害支援への協力金をお願いします。できれば一人一口1000円以上をお願いします。

ニコニコ箱

SAA

◇細川浩三 君 米山カウンセラー中筋様、米山奨学生ジョン・ジョンチョル君、本日はようこそおいで下さいました。また、御坊クラブの南昌余さん本日はごゆっくりして下さい。

◇栗林久一 君 米山カウンセラー中筋様お世話になります。米山奨学生ジョン・ジョンチョル君、ようこそ、本日はよろしく申し上げます。

今年はそのお天気で良かったですね。